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Assembleia discute nesta quarta preço das passagens
intermunicipais na RMF

Por  iniciativa  do  deputado  estadual  Moisés  Braz  (PT),  a  Comissão  de  Viação,  Transportes  e
Desenvolvimento Urbano da Assembleia  Legislativa  realiza  nesta quartafeira,  2 de setembro, às
14h30, na Câmara Municipal de Guaiúba, audiência pública para debater o preço das passagens
intermunicipais cobradas na Região Metropolitana de Fortaleza (RMF)

De  acordo  com  o  deputado,  em  dezembro  de  2014  as  tarifas  das  linhas  do  Serviço  Regular
Metropolitano de Passageiros, operado por ônibus, tiveram um reajuste médio de 11,6%, em relação
às tarifas vigentes.

O  reajuste  foi  então  autorizado  pelo  Conselho  de  Coordenação  Administrativa  do  Detran/CE  e
homologado pela Agência Reguladora de Serviços Públicos Delegados do Estado do Ceará (Arce),
responsável pela regulação tarifária deste tipo de serviço.

"Muitas são as reclamações que nos chegam a respeito dos critérios estabelecidos pelo DetranCE e
Sindicato  das Empresas  de  Transporte  de Passageiros  do Estado  do Ceará,  quando  da  cobrança
dessas tarifas mediante o uso da tabela por extensão média das linhas", justifica o parlamentar.

Ele  cita  como  exemplo  o  valor  da  passagem  de  Fortaleza  para  Guaiúba,  que  custa  R$  6,65.
"Entretanto, esse mesmo valor é cobrado no trajeto de Fortaleza para outros municípios do Maciço,
muito mais  distantes. Também é de  se destacar  a  exploração dos  serviços de  transporte por  uma
única empresa concessionária", aponta.

Foram  convidados  para  audiência  os  seguintes  órgãos:  Secretaria  das  Cidades  (SCidades),
Departamento  Estadual  de  Transito  (DetranCE),  Departamento  Estadual  de  Rodovias  (DER),
Agência  Reguladora  de  Serviços  Públicos  Delegados  do  Estado  do  Ceará  (Arce),  prefeituras  e
câmaras  Municipais  de  Pacatuba,  Guaiúba,  Acarape  e  Redenção,  Empresa  Fretcar,  Cooperativa
Intermunicipal  dos  Proprietários  do  Transporte  Alternativo  do  Maciço  de  Baturité  e  Região
(Cooptrater),  Aprece,  Associação  dos  Municípios  do  Maciço  do  Baturité  (Amab);          União  dos
Vereadores  e  Câmaras  do  Ceará,  CUTCeará,  Sindicato  das  Empresas  de  Transporte  de
Passageiros do Estado do Ceará (Sindiônibus); sindicatos de Trabalhadores Rurais e de Servidores
Públicos  de  Pacatuba,  Guaiúba,  Acarape  e  Redenção,  Sindicato  APEOC,  Sindicato  dos
Trabalhadores  na Construção Civil  de  Fortaleza,  Sindicato  dos Comerciários  de  Fortaleza  e  RMF,
Sindicato da  Indústria de Fiação e  tecelagem em Geral  no Estado do Ceará,  (Sindtêxtil), Sindicato
dos  Trabalhadores  Rodoviários  (Sintro),  Colônia  de  Pescadores  de  Pacatuba  e  Guaiúba;  Rádios
comunitárias  de  Pacatuba,  Guaiúba,  Acarape  e  Redenção;  Câmara  de  Dirigentes  Lojistas  (CDL),
Universidade  da  Integração  Internacional  da  Lusofonia AfroBrasileira  (Unilab), União Nacional  dos
Estudantes (UNE) e União dos Estudantes de Pacatuba.

Mais informações:
Marcel Bezerra  Assessoria de Comunicação Dep. Moisés Braz (PT)

+1   Recomende isto no Google

Instagram Lonardo Ferreira

 130,471
Total de visualizações

 

Economize Água

leonardo f Ferreira 
Seguir 50

Visualizar meu perfil completo

Telefone:(88)94097805
Email: fleonardoferreira80@gmail.com
Fecebook:www.facebook.com/leonardo.ferreira.
75
Twitter:https://twitter.com/leobarbosa80
Google
+:https://plus.google.com/u/0/+leonardof
Ferreira/posts

LinkendIn:https://www.linkedin.com/profile/vi
ew?
id=361326201&trk=nav_responsive_tab_profile

MEUS CONTATOS

 

Doe Sangue Salve Vidas

Recanto do Baião

1   mais    Próximo blog» Criar um blog   Login

http://reporterleonardoferreira.blogspot.com.br/
http://reporterleonardoferreira.blogspot.com.br/2015/08/assembleia-discute-nesta-quarta-preco.html
http://fleonardoferreira80@gmail.com/
https://plus.google.com/117750789106446310234
https://www.blogger.com/share-post.g?blogID=8803931647120800460&postID=777626607885416425&target=twitter
https://plus.google.com/u/0/+leonardofFerreira/posts
https://www.blogger.com/share-post.g?blogID=8803931647120800460&postID=777626607885416425&target=email
https://www.blogger.com/share-post.g?blogID=8803931647120800460&postID=777626607885416425&target=facebook
http://4.bp.blogspot.com/-d9R9jbAh9TA/VeTWDzNP5CI/AAAAAAAAPR4/Zg39FQ6eJNM/s1600/Dep.-Mois%25C3%25A9s-Braz-10.jpg
javascript:void(0)
https://plus.google.com/117750789106446310234
https://twitter.com/leobarbosa80
https://plus.google.com/117750789106446310234
javascript:void(0)
http://reporterleonardoferreira.blogspot.com.br/2015/08/www.facebook.com/leonardo.ferreira.75
https://plus.google.com/117750789106446310234
https://www.blogger.com/share-post.g?blogID=8803931647120800460&postID=777626607885416425&target=pinterest
https://www.blogger.com/
http://instagram.com/leoradialista?ref=badge
https://www.linkedin.com/profile/view?id=361326201&trk=nav_responsive_tab_profile
https://www.blogger.com/share-post.g?blogID=8803931647120800460&postID=777626607885416425&target=blog
https://www.blogger.com/email-post.g?blogID=8803931647120800460&postID=777626607885416425
javascript:void(0)

